

HUBUNGAN KEBERFUNGSIAN KELUARGA DENGAN KENAKALAN REMAJA PADA GENG MOTOR WANITA

Aksani Fajar Rizki
148110012

FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS ISLAM RIAU

ABSTRAK

Perkembangan zaman membuat kelompok geng motor tidak hanya identik dengan peranan kaum lelaki, akan tetapi sudah merambah terhadap kaum wanita. Aksi geng motor wanita saat ini menjadi perhatian karena terlibat dalam aksi kekerasan seperti pengeroyokan, perkelahian, dan balapan liar. Keberfungsian keluarga pada remaja memiliki peranan penting agar remaja terhindar dari perilaku kenakalan remaja pada geng motor wanita. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan keberfungsian keluarga dengan kenakalan remaja pada geng motor wanita. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 40 orang anggota geng motor wanita di Pekanbaru. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik *sampling* jenuh. Metode pengumpulan data menggunakan dua skala yaitu skala *family assessment device* dari Eipstein, Baldwin, dan Bishop (1983) yang telah diadaptasi kedalam bahasa Indonesia oleh peneliti menggunakan teknik *forward translation*, dan skala *self-reported delinquency* dari Elliot dan Ageton (1980) yang sudah diadaptasi dalam versi Indonesia oleh Zuhairah dan Tatar (2017). Hasil penelitian menunjukkan terdapat hubungan negatif yang signifikan antara keberfungsian keluarga dengan kenakalan remaja pada geng motor wanita ($r = -0,487$; $p = 0,00$; $p < 0,01$). Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi keberfungsian keluarga maka semakin rendah kenakalan remaja pada geng motor wanita. Sebaliknya, semakin rendah keberfungsian keluarga maka semakin tinggi kenakalan remaja pada geng motor wanita.

Kata kunci: Keberfungsian Keluarga, Kenakalan Remaja, Geng Motor Wanita

**RELATIONSHIP OF FAMILY FUNCTIONING WITH JUVENILE DELINQUENCY IN
WOMEN MOTORCYCLE GANG**

**Aksani Fajar Rizki
148110012**

**FACULTY OF PSYCHOLOGY
ISLAMIC UNIVERSITY OF RIAU**

ABSTRACT

The development of the era of making motorcycle gang groups is not only synonymous with the role of men, but has penetrated the women. Women's motorcycle gang action is now a concern because it is involved in acts of violence such as beatings, fights, and wild races. Family functioning in adolescents has an important role for adolescents to avoid juvenile delinquency in women's motorcycle gangs. This research aims to determine the relationship of family functioning with juvenile delinquency in women's motorcycle gangs. The subjects of this research consisted to 40 members of the women's motorcycle gang in Pekanbaru. The sampling technique used saturated sampling technique. The instruments used are two scale, family assessment device scale from Eipstein, Baldwin, and Bishop (1983) which had been adapted into Indonesian by researchers using the forward translation technique, and the scale of self-reported delinquency from Elliot and Ageton (1980) that had been adapted in the Indonesian version by Zuhairah and Tatar (2017). The results showed a significant negative relationship between family functioning and juvenile delinquency in female motorcycle gangs ($r = -0.4487$; $p = 0.00$; $p < 0.01$). This shows that the higher the functioning of the family, the lower juvenile delinquency in the women's motorcycle gang, and the lower the functioning of the family, the higher the juvenile delinquency in the women's motorcycle gang.

Keywords: Family Functioning, Juvenile Delinquency, Female Motorcycle Gang

العلاقة بين دور الأسرة مع السلوك الإجرامي عند فرقة النساء للدراجات النارية

أكساني فجر رزقي

148110012

كلية علم النفس
الجامعة الإسلامية رياو

ملخص

لا تختص فرقة الدراجة النارية بالرجال فحسب ولكن تعمها اشترك النساء فيها بتطور الزمان. واشتراكهنّ في ملاكمة ومجادلة وسباق غير قانونية صارت اهتماما عاما بين المجتمع. والأسرة وظيفه هامة في تباعد الشباب عن السلوك المخالفة العادة والشريعة كفرقة النساء للدراجة النارية. تتكون عينة البحث من 40 شخصا لأعضاء الفرقة. وطريقة أخذ العينة المستخدمة في هذا البحث تقنية أخذ العينات المشبعة. وطريقة جمع البيانات استخدام *family assessment device* لايفستين وبلوين وبيسوف (1983) التي يكوفها باحث إندونيسيا بطريقة *forward translation* ومقياس *self-reported delinquency* من إليوت وأكيطان (1980) التي يكوفها تاتر وزهيرة إندونيسيا (2017). ونتيجة البحث تدل علي تأثير سلمي هام بين دوة الأسرة والسلوك الإجرامي عند فرقة النساء للدراجات النارية. $(r=-0,487; p=0,00; p<0,01)$. وهذا تدل علي أن ارتفاع دور الأسرة يقلل والسلوك الإجرامي عند فرقة النساء للدراجات النارية، وعكسه قلة دور الأسرة يرفع والسلوك الإجرامي بين فرقة النساء للدراجات النارية.

الكلمات المفتاحية: دور الأسرة، والسلوك الإجرامي، فرقة النساء للدراجات النارية